



Anuncia PAN amparo... contra la Ley de Amparo

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente nacional del PAN, Jorge Romero, aseguró que las reformas a la Ley de Amparo son anticonstitucionales y por ello ya preparan una serie, paradójicamente, de amparos, "para defender a los ciudadanos, porque ninguna ley puede ser retroactiva".

Aseguró que es "evidente que esta ley tiene dedicatoria a un empresario en particular y también con ello se busca anular los más de 10 mil amparos que se han presentado contra la llamada ley espía".

Aseguró que esta es una "muestra más

del desaseo que se está dando en la aprobación de las leyes, por lo que el único camino que queda es ampararse contra este abuso".

El dirigente panista alertó que la propuesta de reforma a la Ley de Amparo "que impuso Morena es un tema muy delicado, porque esta figura jurídica sirve para cuidar a la ciudadanía del abuso de cualquier autoridad, para que, si alguien está cruzando una línea, se pueda proteger mediante un amparo".

En entrevista en el marco del foro América Libre, organizado por el PAN, dijo que "es muy preocupante cómo esta re-

forma es voltear literalmente las cosas para despojar a la ciudadanía y empoderar a las autoridades".

Afirmó que el bloque del oficialismo, "sin escuchar a nadie e ignorando las opiniones de expertos quieren prácticamente eliminar la figura jurídica que tienen las y los mexicanos para protegerse de los abusos de la autoridad".

Al respecto, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, aseguró que garantizará el proceso amplio de discusión de la minuta del Senado sobre las reformas a la Ley de Amparo, que acaba de llegar a San Lázaro, y que no habrá fast track en su procesamiento.

Precisó que ella tiene la facultad de garantizar un debate transparente y advirtió que de mantenerse la retroactividad de las disposiciones de esta ley votará en contra.

CORTESÍA @JORGEROHE



Jorge Romero, líder nacional del PAN, ayer, en el foro América Libre.

Kenia López dijo que en San Lázaro no habrá fast track en su procesamiento y garantizó un debate "transparente".